

Gute Besserung!

Eines Tages wurde ein Mensch krank und kam in eine Klinik.

„Das muss operiert werden“
sagte der Chirurg.

„Das muss bestrahlt werden“
sagte der Onkologe.

„Er muss viele Medikamente bekommen“
sagte der Internist.

„Das geht nur mit Homöopathie“
sagte der Alternativmediziner.

„Es kommt von den Zähnen“
sagte der Zahnarzt.

„In seinem Gehirn stimmt etwas nicht“
sagte der Neurologe.

„Es liegt an seinen Augen“
sagte der Augenarzt.



„Die Nieren schwächeln“
sagte der Urologe.

„Das Herz ist schuld“
sagte der Kardiologe.

„Er braucht eine ganz spezielle Diät“
sagte der Ernährungsmediziner.

„Sein Bewegungsapparat ist der Fehler“
sagte der Orthopäde.

„Es ist psychisch bedingt“
sagte der Psychiater.

„Man kann es erst nach seinem Tod
genauer feststellen“ sagte der Pathologe.

Und während sich die Ärzte noch lange stritten, ging der Mensch nach Hause, legte sich ins Bett, ruhte sich aus und wurde wieder gesund 😊.